



FBS, broker internacional de Forex, se une a la comunidad fintech de México y apoya al evento Money Expo 2023

MEXICO CITY, MEXICO, May 12, 2023 /EINPresswire.com/ -- FBS, un broker líder de trading online, se convierte en patrocinador diamante del evento Money Expo 2023 que tendrá lugar los días 24 y 25 de mayo de 2023 en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México. FBS, el broker internacional de trading de CFD, apoyará este evento financiero tan importante en Latinoamérica y compartirá su conocimiento en finanzas y trading; a la vez que fortalece sus lazos con la comunidad de trading profesional mexicana.

Como parte de su patrocinio, FBS ofrecerá a los invitados de la exposición la oportunidad de aprender más sobre trading y dialogar con los representantes de la marca en su stand, que se convertirá en un punto de encuentro de la comunidad de expertos. El espacio contará con recursos educativos, actividades lúdicas y oportunidades de entrar en contacto con los representantes de FBS. La directora de desarrollo de negocios de la compañía en Latinoamérica también estará a disposición para hablar sobre el programa IB, responder preguntas y proporcionar información sobre los servicios de corretaje.

"Estamos encantados de apoyar un evento financiero tan importante en México", afirmó Zoe Virnik, directora de desarrollo de negocios en Latinoamérica. "Money Expo reúne a algunas de las mentes más brillantes de las finanzas, y nos complace contribuir a la conversación. Creemos que todo el mundo debería tener acceso a los mercados financieros y es nuestro compromiso hacer que eso sea una realidad".

En vísperas del evento, FBS compartirá más información sobre su participación en el mismo y organizará un sorteo de entradas en [Facebook](#).

Con más de 27 millones de traders en todo el mundo y una amplia presencia en Latinoamérica, FBS se dedica a proporcionar una experiencia de trading de primer nivel a sus clientes. Al participar en Money Expo 2023, FBS puede establecer vínculos con inversores y traders, compartir su conocimiento y demostrar su compromiso con el mercado latinoamericano.

Acerca de FBS

FBS es un broker global regulado, con más de 14 años de experiencia y más de 75 premios

internacionales. FBS se está convirtiendo, cada vez más, en uno de los brokers más confiables del mercado, con más de 27,000,000 de traders y más de 500,000 socios en todo el mundo. El volumen anual de operaciones de los clientes de FBS supera los 8.9 billones de dólares estadounidenses. FBS también es el socio principal oficial del Leicester City Football Club.

Oficina de prensa de FBS

+357 25 123212

press@fbs.com

FBS

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/633117455>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.